

Manini Ríos reflexionó sobre el "lamentable ciclo" que atraviesa la Justicia en relación al "pasado reciente"

Principal



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 157
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 147	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/manini-rios-reflexiono-sobre-el-lamentable-ciclo-que-atravesia-la-justicia-en-relacion-al-pasado-reciente_12046.php

MANINI RÍOS REFLEXIONÓ SOBRE EL 'LAMENTABLE CICLO' QUE ATRAVIESA LA JUSTICIA EN RELACIÓN AL 'PASADO RECIENTE'

Principal

Manini Ríos reflexionó sobre el "lamentable ciclo" que atraviesa la Justicia en relación al "pasado reciente"

Manini Ríos analizó el preocupante estado actual de la Justicia, vinculado al "pasado reciente" del país.

Reacción de Manini Ríos ante declaraciones de Lucía Topolansky

El senador y líder de Cabildo Abierto, Guido Manini Ríos, emitió su opinión a través de su cuenta de X sobre las afirmaciones realizadas por la ex vicepresidenta de la República, Lucía Topolansky.

La frenteamplista había afirmado que algunos militantes habían "mentido" en las declaraciones que condenaron a militares por delitos de lesa humanidad cometidos durante la dictadura.

"Es increíble la hipocresía con que reaccionaron ante los dichos de Topolansky", comenzó el senador.

Manini Ríos cuestionó si "alguien duda" que en el tema del pasado reciente, "la Justicia dejó de ser tal para transformarse en venganza".

Además, sentenció que "jueces y fiscales prevaricadores y testigos falsos solo son parte del circo bochornoso".

@GuidoManiniRios, 19 de diciembre de 2024: "Es increíble la hipocresía con que reaccionaron ante las declaraciones de Topolansky! ¿Alguien duda que en el tema 'pasado reciente' la justicia dejó de ser tal para transformarse en venganza? Jueces y fiscales prevaricadores y testigos falsos solo son parte del circo bochornoso."

La respuesta del Frente Amplio y Madres y Familiares

Las declaraciones de Topolansky generaron un fuerte impacto tanto en la interna del Frente Amplio como en la organización de Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos, quienes repudiaron las afirmaciones de la ex vicepresidenta.

El Frente Amplio expresó en una declaración pública su compromiso con los derechos humanos y el apoyo a la lucha de Madres y Familiares, respaldando la búsqueda por verdad, memoria, justicia y garantías de no repetición.

Asimismo, ratificaron su "confianza en los procesos judiciales" y exhortaron a "quienes tengan información la vuelquen en los ámbitos que correspondan".

Por su parte, Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos manifestaron su "repudio" a las declaraciones, argumentando que estas "ponen en tela de juicio un proceso de muchos años de búsqueda y construcción de justicia".

Agregaron que "ha sido la valentía y lucha de decenas de víctimas las que han permitido que, al día de hoy, más de un centenar de represores tuviesen una sentencia".

Fuente: Telenoche

Imágenes

MANINI RÍOS REFLEXIONÓ SOBRE EL 'LAMENTABLE CICLO' QUE ATRAVIESA LA JUSTICIA EN RELACIÓN AL 'PASADO RECIENTE'

Manini rios reflexiono sobre el lamentable ciclo que atraviesa la justicia en relacion al pasado reciente

Tags

venganza, reaccionaron, afirmaciones, vicepresidenta, reciente, topolansky, transformarse, declaraciones, senador, justicia, familiares, alguien

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Guido Manini Ríos: "No tengo intención de solicitar ningún ministerio"*
- 4.4 *** *Guido Manini Ríos afirmó que "todas las reformas sustanciales deben contar con la colaboración de los docentes"*
- 4.3 *** *Manini Ríos se opone a la libre importación de combustible y sugiere nuevas estrategias para abaratar su precio*
- 4.7 *** *Guido Manini Ríos reafirma su confianza en que Cabildo Abierto sostendrá el apoyo de su electorado del 2019*
- 4.0 *** *Manini Ríos cuestiona la estrategia gubernamental en materia de drogas y aboga por una transformación cultural profunda*
- 3.5 *** *Guido Manini Ríos expresa su descontento con el gobierno de la Coalición: "Las medidas dejan un sabor a poco"*
- 3.9 *** *Manini Ríos asume la responsabilidad por la baja votación y reconoce haber incurrido en errores tanto políticos como personales*
- 3.7 *** *Guido Manini Ríos propone una restauración de la autoridad en*

todos los ámbitos de la sociedad

4.8 * *Guido Manini Ríos se reunió con representantes del sindicato policial para discutir la problemática de los allanamientos durante la noche*

3.9 * *Manini Ríos sostiene que la educación pública presenta un sesgo político marcado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo